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Teilnehmerinnen und Teilnehmer 
 Frau Winkler-Özkan Vorstand 
 Frau Yobo Vorstand 
 Herr Steudle Fachamt Stadt und Landschaftsplanung 
 Herr Schöndienst plankontor Stadt & Gesellschaft GmbH 

 

Verfügungsfonds: In 2025 wurden noch keine Mittel aus dem Verfügungsfonds für kleinere 
Projektförderungen verauslagt. Somit stehen in diesem Jahr noch insgesamt Mittel in Höhe 
von 5.037,18 Euro (inkl. Restmittel in Höhe von 37,18 Euro aus 2024) zur Verfügung. Es wird 
vereinbart, dass die Information noch ausreichend vorhandener Mittel zeitnah durch die Ge-
schäftsstelle über den Verteiler kommuniziert wird. 
Verkehrs- und Baustellensituation Rothenburgsort: Die anwesenden Vorstandsmitglieder 
berichten, dass sich die Verkehrs- und Baustellensituation insgesamt deutlich verbessert 
habe. Jedoch würden immer noch viele Schülerinnen und Schüler, die für den Schulweg auf 
den Bus angewiesen sind, aufgrund der Stauthematik oftmals zu spät zur Schule kommen. 
Dies liege teilweise zusätzlich auch an der Vielzahl an Baustellen im Umfeld von Rothenburgs-
ort.  
Zustand öffentlicher Raum: Frau Yobo berichtet, dass an mehreren Stellen und Bereichen 
im Stadtteil verstärkt illegale „Müllkippen“ entstehen würden. Sie regt an, Vertreterinnen und/o-
der Vertreter der Stadtreinigung Hamburg in eine der nächsten Sitzungen des Stadtteilrates 
einzuladen. 
Altkleidercontainer Marckmannstraße: Direkt neben der Ausfahrt des ALDI-Marktes gab es 
viele Jahre einen Altkleidercontainer. Dieser wurde vor einiger Zeit entfernt. Der Bereich wird 
dennoch weiterhin als Ablagestelle für Altkleider und zusätzlichen Unrat genutzt. Herr Steudle 
nimmt den Hinweis mit und regt gleichzeitig die Mitglieder des Vorstandes an, die Situation an 
den Melde-Michel zu kommunizieren. Frau Winkler-Özkan nimmt Kontakt zu Anbietern von 
Altkleidercontainern auf um zu Klärung, ob zeitnah ein neuer Container aufgestellt werden 
könnte.  
Stadtteilfest 2025: Das Stadtteilfest findet in diesem Jahr am 6. September auf und um den 
Rothenburgsorter Marktplatz statt. 
Öffentliche Sprechstunden: Frau Yobo regt an, dass auf der kommenden Sitzung des Stadt-
teilrates kurz durch Frau Groß über die bisherigen Erfahrungen und die Annahme der öffentli-
chen Sprechstunde informiert und zur weiteren Nutzung des Angebotes angeregt wird. 
Modellprojekt Schule am Bullenhuser Damm: Herr Schöndienst berichtet, dass der Verein 
Hallo e.V. bereits im Februar 2025 an den Vorstand des Stadtteilrates mit der Anfrage heran-
getreten ist, ob eine Vorstellung des Projektes Schule am Bullenhuser Damm in einer der 
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folgenden Sitzungen des Stadtteilrates möglich ist. Eine Vorstellung zu einem früheren Zeit-
punkt war aufgrund erforderlicher Abstimmungen der Projektbeteiligten und der Themenfülle 
der Beiratssitzungen nicht möglich. 
Sitzung Stadtteilrat am Dienstag, 3. Juni 2025: Für die Sitzung des Stadtteilrates vereinbart 
der Vorstand folgende vorläufige Tagesordnung. 
1. Begrüßung, Protokoll und Tagesordnung 
2. Vorstellung Modellprojekt Schule am Bullenhuser Damm des Hallo: e.V. zusammen mit 

dem Bezirksamt HH-Mitte 
3. Aktueller Stand Stadtteilzentrum Rothenburgsort 
4. Informationen des Fachamtes Stadt- und Landschaftsplanung 
5. Anträge auf Mittel aus dem Verfügungsfonds 
6. Anliegen der Bewohnerinnen und Bewohner 
7. Verschiedenes 
 
Erstellt am 15.05.2025  
Michael Schöndienst, plankontor Stadt & Gesellschaft GmbH 


